
第１回少人数教育推進検討委員会の概要 

 

議 事  ２５人学級の導入について 

  

 １ 委員の主な意見 

  （１）２５人学級の小学校２年生への導入について 

    ①現状は、小学校１年生から小学校２年生への進級時にクラス替えは行われてい

ない。２５人学級が導入されても、２年生進級時にクラス替えが行われるのは

望ましくない。 

    ②小学校低学年は、同じ集団で学習や生活をすることが望ましい。 

    

  （２）他学年への導入について 

    ①小学校３年生以降は、大きな集団の中で切磋琢磨しながら社会性や協調性、た

くましさを育成することが期待される時期である。 

    ②小学校３年生以降は、他人から学んでいく時期であり、多様な意見に触れるこ

とが大切である。 

    ③一方で、小学校３年生以降にもきめ細かな対応の視点も必要ではないかと思わ 

れる。 

 

  ２ 第１回会議の意見まとめ 

（１）２５人学級は、小学校１年生に引き続き，小学校２年生においても導入が望ま 

しい。 

（２）他学年への導入については、次回以降も引き続き検討する。 

 


